

## « Courrier du cœur »

*Par Heather*

Bonjour. Pour ce courrier du cœur, nous n'allons pas répondre à une question précise d'un auditeur. Nous allons aborder un sujet plus général mais très important : l'amitié.

L'amitié peut être aussi dure et violente, mais également et surtout aussi douce et tendre que l'amour.

L'amitié, la vraie, c'est une relation de complicité et d'honnêteté. Un véritable ami t'accepte tel que tu es. Etre ami ne signifie pas forcément penser la même chose ou avoir les mêmes avis. C'est seulement accepter l'autre et être présent lorsqu'il ou elle a besoin de nous. L'amitié, c'est le partage de moments forts ou plus légers. C'est être là dans les moments joyeux comme dans les moments plus difficiles.

Mais parfois, tout ne se passe comme prévu. On se dispute, on se sent trahi, l'ami(e) n'est pas forcément là quand on a besoin de lui ou elle, l'ami(e) peut nous décevoir. Ces déceptions ne doivent pas marquer forcément la fin de votre amitié. Les conflits font partie des relations humaines. Il faut seulement savoir pardonner et apprendre à gérer ces conflits.

En conclusion, l'amitié est comme l'amour. Il y a des hauts et des bas. Mais dans tous les cas, une véritable amitié se consolide avec le temps. Elle permet de traverser des épreuves douloureuses comme de partager des moments joyeux. L'amitié est importante, puisqu'elle permet de profiter de la vie à plusieurs, de manière plus joyeuse et intense.

Bref, aimez ! Aussi bien en amitié qu'en amour. Mais pour ce qui est de l'amour, on en parlera un autre jour 😊

---

**S'Cool Radio Vittel**

**Crédits :**

**S'Cool Radio Vittel – L'Hebdo n°044 spécial « Fajet » – 20/06/2017**



<http://www.scool-radio.com/> / [cdi.vittel@gmail.com](mailto:cdi.vittel@gmail.com)